



Couvre
Covers
500 m²
5,380 sq.ft.

LAWN FOOD

15-2-3

ENGRAIS POUR PELOUSE

Fast Greening Formula with Stabilized Nitrogen
Formule pour verdir rapidement avec 30% d'azote stabilisé

For a thick, green lawn. No measuring, no mixing. Simply attach and spray.

Pour une pelouse verte et épaisse. Pas de mesure, pas de mélange. Simplement attacher et vaporiser.

2.4 kg

Covers approx./Couvre environ
500 m² (5,380 sq.ft.)

TerraLink

TerraLink Horticulture Inc.
464 Riverside Road
Abbotsford, BC, V2S 7M1

DIRECTIONS:

1. Shake well before application.
2. Connect the hose firmly to the hose-end sprayer.
3. Turn water supply on at the source. Water pressure will build in hose since the sprayer is already in "OFF" position.
4. To apply the product, bend the safety tab and turn the control valve clockwise to the "ON" position.
5. For best results, hold sprayer and bottle level, and direct sprayer in a sweeping side-to-side movement.
6. To spray water only, turn the control valve clockwise so that the valve indicator arrow is pointing to the "WATER" position on the sprayer.
7. When spraying is complete, turn the control valve to the "OFF" position. Turn the water off. Disconnect the hose from the applicator and store product in the original container.

APPLICATION:

Spray contents of bottle (2.4 kg of product) evenly over 250 to 500 m² (2,690 to 5,380 sq.ft.) of lawn area. Do not water in. Avoid over-application. Do not apply during windy conditions.

Application Frequency:

For good turf/lawn management, apply every 6 to 8 weeks as part of a complete green up lawn fertilizer program.

PRECAUTIONS:

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. Do not allow people (other than applicator) or pets on treatment area during application. Avoid contact with skin, eyes, and clothing. Avoid breathing spray mist. Do not use this container or sprayer for other purposes. KEEP FROM FREEZING.

FIRST AID:

If swallowed, get medical attention or contact a poison control center. If in eyes, flush with plenty of water and get medical attention or contact a poison control center. If on skin, wash with soap and water.

DISPOSAL:

Do not reuse container or applicator. Dispose of empty container with household garbage.

GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS/ ANALYSE MINIMALE GARANTIE:

Total Nitrogen/Azote total (N):..... 15.0 %

4.5% total nitrogen from stabilized nitrogen /

4.5% azote totale d'azote stabilisé

Available Phosphoric Acid/

Acide phosphorique disponible (P₂O₅):..... 2.0 %

Soluble Potash/Potasse soluble (K₂O):..... 3.0 %

INSTRUCTIONS:

1. Bien agiter avant l'application.
2. Connectez fermement le tuyau au pulvérisateur.
3. Activez la source d'alimentation en eau. La pression de l'eau s'amplifiera dans le tuyau étant donné que le pulvérisateur est déjà en position «OFF».
4. Pour appliquer le produit, pliez la languette de sécurité et tournez la valve de contrôle dans le sens des aiguilles d'une montre jusqu'à la position "ON".
5. Pour des meilleurs résultats, maintenez le pulvérisateur et la bouteille dans une position droite, et dirigez le pulvérisateur dans un mouvement de balayage d'un côté à l'autre.
6. Pour seulement pulvériser de l'eau, tournez la valve de contrôle dans le sens des aiguilles d'une montre de façon à ce que la flèche de l'indicateur de valve situé sur le pulvérisateur pointe vers la position «EAU».
7. Une fois la pulvérisation terminée, tournez la valve de contrôle sur la position "OFF". Éteignez l'eau. Débranchez le tuyau de l'applicateur et rangez le produit dans le récipient d'origine.

APPLICATION:

Pulvériser le contenu de la bouteille (2.4 kg de produit) uniformément sur une pelouse de 250 m² à 500 m² (2,690 à 5,380 pi²). Ne pas arroser pour faire pénétrer. Éviter des sur-applications. Ne pas appliquer durant des conditions venteuses.

Fréquence d'application:

Pour une bonne gestion du gazon/et la pelouse, appliquer toutes les 6 à 8 semaines dans le cadre d'un programme d'engrais complet.

PRÉCAUTIONS:

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.

Ne permettez pas à des personnes ou des animaux domestiques d'accéder la zone de traitement pendant l'application. Éviter le contact avec la peau, les yeux et les vêtements. Éviter de respirer le brouillard de pulvérisation. Ne pas utiliser ce conteneur ou pulvérisateur à d'autres fins. PROTÉGER DU GEL.

PREMIERS SOINS:

En cas d'ingestion, consulter un médecin ou contacter un centre antipoison. En cas de contact avec les yeux, rincer abondamment avec de l'eau et consulter un médecin ou contacter un centre antipoison. Si sur la peau, laver avec du savon et de l'eau.

DISPOSITION:

Ne pas réutiliser le contenant ou l'applicateur. Éliminer le contenant vide avec les ordures ménagères.



Manufactured & Distributed by/Fabriqué et distribué par:

TerraLink

TerraLink Horticulture Inc.

464 Riverside Road
Abbotsford, BC, V2S7M1
www.thort.com



Made in Canada
Fabriqué au Canada

